

Gerai Vaksin On The Spot Mulai Beroperasi di Perbatasan Kota Surabaya

Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 7, 2021 - 20:08



SURABAYA - Polrestabes Surabaya terus kebut program vaksinasi untuk mewujudkan herd immunity bagi warga Kota Surabaya. Sehingga berbagai inovasi-inovasi yang dimunculkan diantaranya 22 unit mobil vaksin, 4 mobil masker keliling.

Inovasi yang terbaru yang diluncurkan oleh Polretabes Surabaya adalah 2 unit bus gerai vaksin keliling dan saat ini sudah beroperasi di dua titik yaitu

diperbatasan Kota Surabaya. Salah satunya adalah di Simpang Waru Surabaya.

Kapolrestabes Surabaya Kombes Pol Akhmad Yusep Gunawan saat memantau kegiatan vaksinasi on the spot tadi pagi di Waru menyebutkan capaian vaksinasi di Kota Surabaya telah mencapai angka 109% vaksinasi dosis 1, 78% dosis ke 2, 91% vaksin lansia, dan dosis 3 untuk tenaga kesehatan sudah diatas 90%.

" Hal ini dilakukan guna memastikan Kota Surabaya tetap aman dan warga kota surabaya dapat terselamatkan dari bahaya covid-19," jelas Kombes Pol Akhmad Yusep Gunawan, Kamis (07/10/2021).

Kemudian, mantan Dirreskrimsus Polda Jatim ini juga menyebutkan dalam sehari 2 bus tersebut mampu melayani masyarakat sebanyak 150 dosis vaksin. Selain itu, Kombes Pol Akhmad Yusep Gunawan mengatakan vaksinasi ini tidak hanya untuk warga Surabaya melainkan juga kepada seluruh masyarakat yng memasuki Kota Surabaya yang belum pernah vaksin ataupun hanya vaksin 1.

"Semua layanan yang ada di Kota Surabaya menggunakan aplikasi Peduli Lindungi, dan berbagai masyarakat telah melakukan vaksinasi diantara masyarakat Jombang, Jember, Probolinggo, dan Kabupaten yang lainnya banyak yang sudah terfasilitasi sehingga mereka mendukung herd immunity Kota Surabaya", lanjut Kombes Pol Akhmad Yusep Gunawan.

Terakhir, Kapolrestabes Surabaya mengucapkan banyak terimakasih kepada warga Kota Surabaya maupun masyarakat yang berdomisili yang telah ikut berpartisipasi dengan baik untuk mensukseskan program vaksinasi.

"Kami tidak melakukan pemaksaan, ruang ini ruang layanan vaksinasi. Kesungguhan dan keseriusan Kota Surabaya, dalm hal ini Walikota, Danrem dan kami jajaran Kepolisian untuk memastikan masyarakatnya aman dan sehat." tutur Kombes Pol Akhmad Yusep Gunawan. (F/Jon)